

# こじか通信

令和元年度第1号  
7月発行

## はじまりの会 4月9日(火)



ドキドキ、わくわくしながら迎えた4月。  
ぽかぽか陽気と共に“はじまりの会”が行われました。  
初めて来る園舎に戸惑う子供たちや、また一つお兄さんお姉さんになって、ちょっと得意げな顔をしているかわいい子供たち。担任の先生が変わって、新しいクラスにちょっと緊張した様子の子供たちでしたが、久しぶりに会うお友達と過ごすうちに緊張もほぐれ、いつもの元気を取り戻しました。笑ったり泣いたり喧嘩をしたり、色々な経験を重ねてみんなで成長しながら、今年度も思いっきり楽しんでほしいです。



## お父ちゃんと遊ぼうday 5月26日(日)

今日は待ちに待ったお父ちゃんと遊ぼうDay！晴天に恵まれた子どもたちとの芋の苗植えは、思いのほか順調に進みました。プレールームではお父ちゃんならではのダイナミックな遊び、外ではしゃぼん玉遊び♪お昼は給食先生が作ってくれたカレーを、お腹一杯食べて大満足の1日でした。



### ★参加したお父ちゃんからのコメント★

まず荷物を置くところから家庭とは違う息子の姿を見られて、気づかない内に成長しているのだと驚いた。プレールームで身体を動かす遊びと一緒にした際、大変喜んでおり家庭で機嫌が悪い時の気分転換に非常に役立っている。カレーも2回おかわりしました！午後からのお父ちゃん懇親会では、お酒を飲みながら、先生や他の父兄との交流ができるので楽しかった。



こすもすグループ

# 田植え

6月14日(金)



6月19日(金)実施予定だった今年の田植え…  
雨で一場間順延となり、当日も朝からいいにの  
天気でしたが、こすもすG!パワーで田植えの活動  
時間には雨も止みました!  
みんな泥だらけになりながらも、ひたばのお兄ちゃんたちに教わりながら、一生懸命 苗植え頑張りました!!  
ひたばのお兄ちゃんたち、ありがとうございました!  
秋の稲刈りが楽しみです♪



ひとつひとつ  
ていねいに…



おいしいくなあれ!!





# 就学を考える会



6月5日(水)、こすもすG、ちゅうりっぷGを対象に就学を考える会を行いました。午前中は、出水養護学校の先生による講話とこじか卒園児の保護者による就学先を決める際の体験談をききました。午後は、各市町村に分かれて、行政担当者から詳しいスケジュール・説明を受けました。就学に向けて情報交換ができ、具体的に知ることが出来る良い機会となりました。



## 出水養護学校視察研修

6月26日(水)出水養護学校見学が、こすもすG、ちゅうりっぷG保護者対象で行われました。

16名の参加(内、4組かご夫婦参加)がありました。教頭先生のご案内のとも、校内を見学しました。小学部の様子を中心に、実際の授業での様子やプールの授業、休み時間の遊びなどを見学することができました。質疑応答の時間もあり、有意義な時間を過ごすことができました。出水養護学校の皆様ありがとうございました。



プールの授業では、子どもたちの楽しそうな笑顔が見られました。



子どもたちの絵や掲示物を見ながら、卒園児さんとも会うことができました。



教頭先生より授業の様子の説明を受けました。



校庭を見学しながら、運動会の様子など聞くことができました。



## 編集後記

こじか通信、7月中に発行することができ、ほっとしています。。。

第1号は役員が担当させていただきました！それぞれ個性あるページに仕上がったと思います！  
役員のみなさん、ありがとうございました！

さて、夏も本番！！毎日暑~い日が続いているですが、たまには息抜きしながら、元気な子どもたちと令和☆初☆の夏を楽しみましょう！！

